

BHAYANGKARA

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 25, 2023 - 12:15



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi, 25 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, menjalankan program Door To Door System (DDS) dalam Operasi Bina Waspada Lodaya 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Tangkolo, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, dengan tujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam serangkaian kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program yang dirancang oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Tujuan dari program ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, dan disiplin, serta membangun empati melalui dialog yang efektif dan efisien.

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Tugubandung untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani serta mengayomi masyarakat. Pada kesempatan tersebut, beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas juga disampaikan:

1. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi paham radikalisme. Warga juga diimbau untuk aktif dalam menjaga Kamtibmas melalui program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk pekerjaan di luar negeri. Bila ada tanda-tanda mencurigakan terkait hal ini, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah Terorisme, Pencegahan Penyelundupan Orang (TPPO).
3. Warga diharapkan dapat memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, sehingga tindakan preventif dapat segera diambil.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung berupaya menjalin kedekatan dengan masyarakat, memastikan keamanan lingkungan, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas. Dengan kolaborasi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan terhindar dari ancaman radikalisme serta kejahatan lintas batas.